

ESTE VIERNES
SÚPER BOTE EN EUROMILLONES
 idate prisa y no te lo pierdas!

119 MILL.€
 comprar

Identificate / R 7 de octubre de 2011 Contacta con lne.es | R [iber cursos.es](#) [iber empleos.es](#) [iber anuncio.es](#) [iber pisos.es](#) [iber roches.es](#)

lne.es NOTICIAS **Oviedo** HEMEROTECA » EL TIEMPO » Ir

INICIO NOTICIAS DEPORTES ECONOMÍA OPINIÓN/BLOGS GENTE OCIO SERVICIOS PARTICIPACIÓN

Oviedo Gijón Avilés Cuenca Oriente Occidente Centro Asturias España Internacional Sociedad TV y Espectáculos Sucesos Galería Última

[Lne.es » Oviedo](#)

La violencia y el narcotráfico agravan la crisis en El Salvador

Las agresiones contra las mujeres salvadoreñas han dejado 400 víctimas sólo en la primera mitad del año

03:25 0 R

P. GONZÁLEZ

Crisis económica, violencia y narcotráfico. Éstos son tres de los problemas que convierten a El Salvador en uno de los países más inseguros del continente americano. Según relató ayer en el Club Prensa Asturiana de LA NUEVA ESPAÑA Isabel López, representante del Movimiento Salvadoreño de Mujeres (MSM), en El Salvador la crisis económica mundial se ha agravado por culpa de la inseguridad provocada por la acción de las «maras» (bandas criminales organizadas) y el narcotráfico. «Están cerrando empresas por culpa de la crisis económica, pero también por la violencia», señaló López. En este marco de quiebras, y siempre según esta voluntaria salvadoreña, el paro y el subempleo alcanzan tasas del 40 por ciento. Además, el problema se multiplica dado que gran parte de los salvadoreños vive gracias a los dólares que les envían familiares emigrados a Estados Unidos.



Por la izquierda, Cruz Cuevas, de Dass, Isabel López y Alf Fidalgo. luisma murias

El MSM trabaja desde hace más de dos décadas para mejorar la situación de las mujeres salvadoreñas, sobre todo en lo relacionado con la cuestión de la violencia de género. Los datos que maneja esta ONG, y aportados por las autoridades salvadoreñas, señalan que en lo que va de año y sólo hasta julio fueron asesinadas 400 mujeres. La cifra se inscribe en los más de 4.000 asesinatos que se contabilizan al año en El Salvador, lo que, con tan sólo seis millones de habitantes, supone que hay un homicidio cada dos horas. De todas formas, López destaca cómo este panorama «no ha quebrado totalmente al país» y sus gentes «siguen levantándose día a día para ir a trabajar».

Anuncios Google

Depósito 4,25% TAE
 Asegúrese un 4,25% TAE a 24 meses. Disponibilidad al 6º, 12º y 18º mes www.oficinadirecta.com/Deposito

Spa desde 9€, cena 5.95€
 Ocio y cuidado personal con 90% dto Apúntate ahora y cuídate. L.....com

From bed to plane in two hours? How would you make air travel more efficient? QualityHunters2.com

ENVIAR PÁGINA » IMPRIMIR PÁGINA » AUMENTAR TEXTO » REDUCIR TEXTO »

Comente esta noticia

Nota del editor
 A partir de ahora si te registras como usuario en Lne.es tendrás nuevas ventajas: podrás responder a los comentarios hechos por otros usuarios, tendrás más espacio para poder expresarte, tu comentario será más visible y además podrás compartirlo en redes sociales. Esperamos que, con tu participación, este cambio contribuya a fortalecer nuestra comunidad de usuarios y lectores, consolidando las conversaciones que giran en torno a nuestras noticias.

Si ya te has identificado (registrado) podrás escribir más de 100 caracteres, podrás votar y compartir comentarios en redes sociales. Si todavía eres usuario no identificado [regístrate](#) para disfrutar de estos beneficios.

[Escribe tu comentario](#)

Parando en Villalpando

¡TODOS LOS VÍDEOS!

PLAY

- FOROS
- L |
- OVIEDO - OPINIÓN**
 La fuente de Foncalada [Leer +](#)
Lun, 18 Jul 2011 12:49:42
-
- OVIEDO - OPINIÓN**
 Gestión municipal [Leer +](#)
Sab, 05 Feb 2011 20:02:04
-
- OVIEDO - BARRIOS**
 Calle Pedro Masaveu [Leer +](#)